

Manizales, 07 de enero de 2026

Telecafé vive la Feria de Manizales con el magazín ‘Vamos pa’ la Feria’



La Feria de Manizales no solo se celebra en las calles, también se vive desde la pantalla de Telecafé. Del 6 al 11 de enero, el canal regional presenta “Vamos pa’ la Feria”, un magazín diario que acompañará a los televidentes cada noche, a partir de las 9:00 p. m., con todo lo que ocurre en la ciudad durante una de las fiestas más importantes del país.

“Vamos pa’ la Feria” es un formato fresco y cercano que recoge las historias, los protagonistas, los recorridos, las curiosidades y el ambiente único que solo se siente en Manizales en temporada de feria. Un espacio pensado para conectar con la esencia de la celebración y mostrarla desde múltiples miradas.

Durante una hora y media, de 9:00 a 10:30 p. m., el magazín recorrerá los distintos puntos culturales y emblemáticos de la ciudad, con conexiones en vivo, invitados especiales y un artista invitado cada día, convirtiéndose en una

ventana abierta a todo lo que hace vibrar la Feria.

Además de su emisión nocturna, “Vamos pa’ la Feria” romperá la parrilla de programación durante el día, con contenidos especiales, llevando la feria a diferentes momentos de la programación y a múltiples plataformas, para que nadie se quede sin vivirla.

Con esta producción, Telecafé reafirma su compromiso de estar cerca de la gente, contar lo que pasa en el territorio y acompañar las grandes celebraciones regionales, apostándole a formatos dinámicos, actuales y conectados con la audiencia.

Porque la Feria de Manizales se goza, se siente... y este año, ¡también se vive con “Vamos pa’ la Feria”!